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We found it!


For days now he had traveled the blue desert to find a seedpod of the geomet plant. But all plants were dry, none of the seedpods was showing signs of life. And he really needed to bring one of them back home for the riding ants, because this was what kept them docile and willing to be the transport animals for his tribe. Now, on the 15th day, he found one - finally! Swaying green fingers were sprouting out of it and held the promise to grow even further...


Gefunden!


Tagelang war er nun schon in der blauen Wüste unterwegs um eine Samenkapsel der Geomet Pflanze aufzutreiben. Aber alle Pflanzen waren leblos und keine der Samenkapseln zeigte Anzeichen von Leben. Er musste dringend eine dieser Samenkapseln finden und sie nach Hause bringen, denn diese Kapseln waren es, die die Reitameisen gefügig hielten und sie zu willigen Transporttieren für seinen Stamm machten. Nun endlich, am 15. Tag, fand er eine - endlich! Sich wiegende grüne Finger sprossen aus ihr heraus und versprachen noch weiter zu wachsen...
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